

BUGATTI OUVRE UN NOUVEAU SHOWROOM À GSTAAD



- Après Zurich, Bugatti Gstaad est le second représentant en Suisse à adopter le nouveau design de la marque
- Avec une superficie de 150 m², Bugatti Gstaad compte parmi les plus grands showrooms de la marque en Europe
- Plus de dix commandes de Chiron proviennent de la Suisse
- La Bugatti Chiron est visible dans le nouveau showroom jusqu'à début 2017

Ce jeudi, un nouveau showroom Bugatti ouvre ses portes juste à temps pour la période de Noël. Située dans le centre-ville de la célèbre ville thermale de Gstaad, cette vitrine compte parmi les plus grandes de la marque en Europe, avec une superficie de 150 mètres carrés. Bugatti Gstaad devient ainsi le 13^e showroom au monde à arborer le nouveau look primé de la marque. Le partenaire commercial de Bugatti à Gstaad est la société Pichler GFG AG. Bugatti dispose en tout de trois concessionnaires en Suisse, situés à Genève, Gstaad et Zurich. À l'occasion de l'inauguration de ce showroom, Bugatti présente sa super sportive de 1 500 CH, la Chiron¹, pour la première fois à Gstaad. La Chiron y sera visible durant les fêtes de fin d'année et jusqu'à début janvier.

« En tant que haut lieu du luxe dans les Alpes suisses, Gstaad est le lieu idéal pour un showroom Bugatti. » C'est ainsi que Guy Caquelin, Regional Director Europe & Russia chez Bugatti Automobiles S.A.S., commentait la cérémonie d'inauguration de la nouvelle vitrine. « Ici se retrouve toute l'année une clientèle internationale qui apprécie le luxe discret des marques de tradition européennes. Nous remercions notre partenaire, la société Pichler GFG AG, pour son engagement exceptionnel et nous nous réjouissons que la marque Bugatti et son nouveau produit, la Chiron, soient désormais dignement représentés à Gstaad. »

Sur plus de 200 précommandes de Chiron, plus de dix proviennent actuellement de la Suisse. La Suisse compte traditionnellement, aux côtés de l'Allemagne et de la Grande-Bretagne, parmi les marchés les plus importants pour Bugatti en Europe. Ainsi, 10 pour cent des 450 super sportives Veyron vendues dans le monde se trouvent entre les mains de clients suisses.

Othmar et Erich Pichler, propriétaires de Pichler GFG AG / Bugatti Gstaad, déclaraient durant l'inauguration : « Nous sommes extrêmement fiers de pouvoir représenter la marque Bugatti depuis 2010. Grâce au nouveau design, notre showroom de Gstaad est l'adresse parfaite pour nos clients. Il leur donne l'impression agréable d'être les invités de Bugatti, même loin de Molsheim. Avec cette présentation de la Chiron, nous sommes ravis d'aborder une nouvelle étape de notre fructueuse collaboration avec cette marque formidable. »

Les frères Othmar et Erich Pichler ont fondé la société Pichler GFG AG en 1988. Depuis plus de 25 ans, le nom « Pichler » est synonyme d'expertise dans la distribution et le service après-vente de marques automobiles haut de gamme et de luxe dans la région de Gstaad. Pichler GFG AG est depuis 2010 partenaire officiel de Bugatti en Suisse.

Le nouveau showroom de Bugatti à Gstaad s'étend sur une surface de 150 m² et constitue un nouvel exemple d'application parfaitement réussie de l'identité de marque dans le design d'un showroom, design qui a tout récemment valu un prix à Bugatti de la part du Conseil allemand du design lors de l'édition 2016 de l'Automotive Brand Contest, ainsi que d'autres prix internationaux.

La Chiron est exposée pour la première fois à Gstaad et y sera visible pendant la période des fêtes de fin d'année, du 22 décembre jusqu'à début 2017.

ADRESSE DE LA CONCESSION :

Bugatti Gstaad Gsteigstrasse 182 CH- 3784 Feutersoey/Gstaad info@bugattistaad.ch

HORAIRES D'OUVERTURE :

Lundi — vendredi : 7 h 30 — 12 h 00 et 13 h 30 — 18 h 00 Samedi: 9h00— 16h00 Ainsi que sur rendez-vous

INTERLOCUTEUR :

Othmar Pichler Tél : +41 33 755 80 88 E-mail : othmar.pichler@bugattigstaad.ch